



# Amargura



Como es sabido, la pasada festividad de la Inmaculada Concepción "los coloraos" celebramos la llegada a Daimiel de la Imagen de nuestra titular "María Santísima de la Amargura", obra del ilustre imaginero sevillano D. Antonio Castillo Lastrucci. Esta efeméride ha tenido una repercusión mucho más amplia de la esperada por parte de los organizadores, ya que a nuestras expectativas se sumaron la ilusión y el entusiasmo no sólo de nuestros hermanos cofrades, sino de nuestra ciudad en su conjunto.

La procesión, prevista de un modo humilde, se vio desbordada desde su inicio, ya en la propia salida del templo de San Pedro, por una participación inusitada de gente de nuestro pueblo y otras poblaciones limítrofes arropando durante todo el recorrido a la Señora de Daimiel, a su vez portada a hombros por hermanos y hermanas de nuestra Cofradía, predominando la juventud entre sus portadores.

La procesión, de carácter excepcional, transmitió un aroma de Jueves Santo en pleno mes de Diciembre, todo ello bajo un manto de niebla tenue que agrandaba la figura de nuestra Virgen engalanada con el manto histórico que la acompañó en su llegada a nuestra población. En esta ocasión la vestimenta cofrade propia de la Semana Santa, se vio reemplazada por la elegancia y la seriedad de la uniformidad elegida por los portadores para realzar aún más el evento. Resultó atractivo y elegante observar a la juventud con sus trajes oscuros a juego con sus camisa blanca y corbata "colorá", respondiendo al llamamiento que al respecto hizo la Junta Directiva en su momento. El

recorrido, por las principales calles del centro de Daimiel, estuvo acompañado permanentemente por un fervoroso público, gran parte sorprendido por el inesperado y emocionante desfile, que a su vez dispuso del acompañamiento de Banderas y Estandartes de las Cofradías Pasionarias de Daimiel así como el espectacular grupo de Ciriales y Pertiguero portados por miembros de nuestra Hermandad y la representación de la Hermandad del Prendimiento de Ciudad Real, propietaria de estos enseres cofrades. La Banda Municipal de Música de Daimiel interpretó un repertorio de marchas procesionales a instancias de nuestra Cofradía, dándole más calado al desfile procesional, en todo momento realzado con la Banda de Cornetas y Tambores de nuestra Cofradía, que a lo largo del recorrido, fue interpretando música cofrade en honor a nuestra "Virgen de la Amargura".

Queremos recordar en estos momentos tan íntimos para nuestra Hermandad a D. Bernardo Fisac Martín Bandujo, artífice y mecenas de la llegada a Daimiel de nuestra Titular.

Previo a esta procesión se celebró un solemne Triduo y Función en honor a nuestra Virgen a cargo del Rvdo. Padre Trinitario D. Domingo Conesa Fuente, Párroco de Nueva Granada y Rector Emérito del Real Santuario de la Virgen de la Cabeza de Andujar, quien con su grandilocuencia supo llegar a los corazones de los asistentes.

**Cofradía del Stmo. Cristo de la Columna y María Santísima de la Amargura.**